

## FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023

17711185 - MUHAMMAD JODDY MALFICA

STATION	FEEDBACK
STATION 1 IPM 1 KEGAWATAN JANTUNG	inisial asesmen dilakukan tp kurang sistematis, pemeriksaan penunjang pemasangan ekg awalnya terbalik, diagnosis dan tata laksana ok
STATION 2 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	Premedikasi dengan propofol sudah disebutkan namun belum bagging sebelumnya, setelah ET masuk ke dalam trachea lalu tindakannya adalah fiksasi balon dan ET di pipi. Inisial asesmen kurang mengukur tekanan darah, suhu dan pemeriksaan thorax/umum serta GCS. Tatalaksana awal dengan nebul kurang tepat karena pasien Covid, harusnya dicek dulu, belum ambil sampel AGD, Pemeriksaan thorax baru menyebutkan infiltrat belum menyebutkan kesan pneumonia, Merujuk sebaiknya ke RSAS, walaupun ke KKHI juga bisa. Diagnosis kurang syok septik dan asidosis respiratorik
STATION 3 METABOLIK SIRKULASI	inisial assessment px kurang lege artis (px thorax dan abdomen dilakukan posisi baju pasien masih terpasang dan hanya menanyakan hasil ke penguji, tidak dilakukan), tatalaksana non farmakologis sudah sesuai tapi tidak dapat menentukan jumlah cairan yang diberikan volume/jumlah nya, diberikan berapa lama dan kecepatannya. tx lanjutan sebagian sudah disampaikan tapi kurang lengkap. secara umum performa masih kurang baik, cukup lama blocking terutama di hitung cairan
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN PSIKIATRI	posisi yang benar pasien setengah duduk. ABC sudah dilakukan. Good. kalau periksa pasien itu sistematis mulai dari initial assessment dan ABC pada pasien gawat darurat, anamnesis, pemeriksaan fisik, penunjang, diagnosis. tidak melakukan pemeriksaan neurologis, tidak mengusulkan penunjang, tidak melakukan primary psychiatric risk assessment. diagnosis salah. obat benar tp tidak tau indikasinya, dosis
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	px fisik pakein tanda vital dungk, biasain runtut, cara balut dibetulkan
STATION 6 TES KEBUGARAN	pertanyaan parq tidak lengkap padahal sudah ada lembarnya, tidak dilakukan pemeriksaan fisik, kenapa malah jadi EKG kan masih dibawah 40 tahun? alat tidak lengkap, persiapan kurang,
STATION 7 IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	px fisik kurang lengkap, tidak periksa TFU, edukasi kurang sesuai, penghitungan salah jadi 21 mgg jadi boleh terbang
STATION 8 LAYANAN PRIMER 1	Anamnesis: cukup. Px. Fisik: Antropometri? Px Penunjang: ada yg seharusnya wajib pada kasus ini. Edukasi: ada yg kurang karena dx belum sesuai.
STATION 9 IPM LAYANAN PRIMER 2	Anmensis masih bisa dilengkapi lagi ya. px batas jantung pelajari lagi ya. intepretasi ekg kurang tepat. dx kurang tepat, status kurang tepat. edukasi cm sedikit karena waktu mepet.